

Ressort: Technik

Von Notz begrüßt Vorstoß zu NSA-Reform

Berlin, 15.05.2015, 01:00 Uhr

GDN - Zum Vorstoß des US-Repräsentantenhauses zu einer Reform des Auslandsgeheimdienstes NSA erklärt der grüne Obmann im NSA-Untersuchungsausschuss, Konstantin von Notz, die Entscheidung des US-Repräsentantenhauses sei "ein erster aber wichtiger Schritt der demokratischen Selbstkorrektur des bürgerrechtsfeindlichen Weges vieler Geheimdienste in den USA, in Europa und auch in Deutschland." Allerdings beziehe sich die Entscheidung nur auf US-Bürger, sagte von Notz der "Berliner Zeitung" (Freitagausgabe).

"Wir brauchen aber dringend eine Abkehr von internationaler Massenüberwachung. Es bleibt also ein langer Weg." Zuvor hatte die Linkspartei die Reform kritisiert: "Das Gute an der geplanten Einschränkung der Schnüffelei der NSA ist, dass sie zeigt, dass auch in den USA die Skepsis wächst. Schlecht hingegen ist, dass die Auslandsaktivitäten der NSA damit nicht eingeschränkt werden und bislang auch für den kleinen Schritt keine Mehrheit im Senat in Sicht ist", sagte Stefan Liebig, Bundestagsabgeordneter der Linkspartei.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-54590/von-notz-begruesst-vorstoss-zu-nsa-reform.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com